

Charte éthique de la Maison du Sport

1. Respecter l'autre comme soi-même et s'interdire toute forme de discrimination.
2. Respecter les arbitres, accepter toutes les décisions, sans jamais mettre en doute leur intégrité.
3. Rester digne dans la victoire comme dans la défaite, en acceptant la victoire avec modestie, en ne cherchant pas à ridiculiser l'adversaire, et en sachant reconnaître la supériorité ou la performance de l'adversaire.
4. Refuser de gagner par des moyens illégaux ou par la tricherie et ne pas user d'artifices pour obtenir un succès.
5. Proposer à toute personne qui le souhaite de pouvoir pratiquer un sport, sans viser la performance à tout prix, mais en portant une attention particulière à la progression individuelle.
6. Respecter les représentants de la presse écrite et audiovisuelle dans l'exercice de leur profession et n'entraver en aucune façon la liberté d'expression des médias.
7. Respecter les bâtiments et le matériel mis à disposition. Veiller à une utilisation rationnelle de l'énergie (eau, électricité,...).
8. Respecter le règlement d'ordre intérieur du stade, de la salle omnisports, de la piscine,... aussi bien à domicile qu'en déplacement.
9. Prendre les mesures pour assurer la sécurité des membres, des accompagnateurs, des spectateurs ou de tout autre participant lors des activités et manifestations sportives.
10. Inviter les supporters, parents et amis à adopter tous les principes de cette charte.



A l'initiative des clubs de football en salle Argentinos, All Stars, Red Stars.